

Tilo Weber (*1990, Aachen) ist Schlagzeuger und Komponist. Er lebt in Berlin.

Weber komponiert und trommelt für seine eigenen Bands [Animate Repose](#) und [Four Fauns](#). Als Kollektivmitglied und Sideman spielt er u.a. im [David Friedman Generations Trio](#) und Generations Quartet, [Clara Haberkamp Trio](#), in der Livebestzung der Popband [And The Golden Choir](#) und bei [Y-Otis](#).

Im Oktober 2017 gründeten Tilo Weber und David Friedman ihr eigenes Label [Malletmuse Records](#). Das erste Album "[Thursday](#)" des [Generations Trios](#) erschien im April 2018.

Tilo Weber studierte von 2009 bis 2014 Schlagzeug am Jazz Institut Berlin bei [Prof. John Hollenbeck](#) und von 2015 bis 2017 Komposition bei [Prof. Ruta Paidere](#) an der Hochschule für Musik und Theater Hamburg. In dieser Zeit war er Stipendiat der [Dr. E. A. Langner Stiftung](#). 2017 nahm er Unterricht in "klassischem Schlagwerk" bei Prof. Dr. H.C. [Bernhard Wulff](#) in Freiburg.

Als aktiver Bestandteil der Jazzszene Berlin eint Weber Improvisation mit Komposition und bewegt sich damit in der Freien Musik ebenso wie in der Indie Pop Szene. Zusammenarbeiten mit Greg Cohen, Peter Brötzmann, Rudi Mahall, Chris Dahlgren, [Tobias Siebert](#) und der [NDR Bigband](#) führen ihn zu nationalen (u.a. JazzBaltica Festival) und internationalen Festivals zahlreicher Genres. Seit 2017 trommelt Weber auch in den erfolgreichen Produktionen "[Panikherz](#)" und "[Eine Familie](#)" des Regisseuren und Intendanten [Oliver Reese am Berliner Ensemble](#).

Das Album von Webers **Animate Repose** erschien 2016 bei [shoebill music](#) exklusiv auf 12" Vinyl.

*Tilo Weber (*1990 Aachen, Germany) is a drummer and composer working in Berlin.*

He writes music for his own bands [Animate Repose](#) and [Four Fauns](#) and takes the drum chair in bands such as [The David Friedman Generations Trio](#) and Generations Quartet, [The Clara Haberkamp Trio](#) (Jazzbaltica Award 2011), [And the Golden Choir](#), and [Y-Otis](#).

In 2017 Tilo Weber and David Friedman founded their own label [Malletmuse Records](#).

Tilo Weber studied drums at the Jazz Institut Berlin from 2009 to 2014 with Prof. [John Hollenbeck](#) and Composition at the University for Music an Theater Hamburg from 2015 to 2017 with Prof. [Ruta Paidere](#). In 2017 he studied classical percussion with percussionist and composer Prof. Dr. [Bernhard Wulff](#) in Freiburg.

Collaborations with Greg Cohen, Peter Brötzmann, David Friedman, Rudi Mahall, Chris Dahlgren and [Tobias Siebert](#) bring him to the national stage (JazzBaltica Festival) and international festivals of various genres.

From 2015 to 2017 he received the Dr. E. A. Langner Scholarship in Hamburg and worked with the NDR Big Band.

Since 2017 Tilo Weber also plays drums at the famous [Berliner Ensemble](#) for the plays "Panikherz" and "Eine Familie".

Debut Release of [Animate Repose](#) at [shoebill music](#) exclusively on 12" Vinyl.